
新山　早速ですが、近藤社長のこれまで
の歩みから伺います。
近藤　中学まで野球に情熱を注いでいま
したね。学業修了後は 20 歳までは大阪
の梅田で飲食業に携わり、しばらくして
土木業に転身。20 代前半で独立を果た
しました。現在は、土木業をメインにし
ており、他にも太陽光発電事業や不用品
回収事業など、他業種も手掛けています。
新山　多角的に事業を展開していらっ
しゃいますね。
近藤　私にとって、どの仕事においても
金儲けを目標にしているのではありませ
ん。人が集まってくれればそれで良いと
考えています。私は社長には 2通りある
と思っていましてね。1つは、お金儲け
だけで商売している人。もう 1つは、自
分が何か「これだ」と思うものをつくっ
ている人。私はご縁に恵まれて社長を務
めているだけですから、前者ではありま
せんね（笑）。
新山　人とのつながりを大事にされてい
る社長が、仕事をする上で一番大事だと
思うことは何でしょう。
近藤　約束を守ることでしょうか。きち
んと約束を守っていれば、自ずと人はつ

いてきますし、それが
仕事にもつながると考
えています。もちろん
無理なこともあります
から、その時ははっき
りと無理だとお断りす
るようにしています。
新山　なるほど。それ
は多くの企業からの信
頼につながっていそう
ですね。社長はいくつ
かジャンルの違う仕事
を手掛けているようで

すから、たくさん従業員さんがいらっ
しゃるようなイメージです。
近藤　従業員は 4名ほどですね。あとは
外注や下請けの皆さんに協力していただ
いています。私は仕事の指示は出すこと
はあっても、従業員などを怒ることはあ
りません。周りからは甘いと言われます
が、皆のお陰で仕事ができているわけで
すからね。それに、私も昔は職人でした
から、スタッフの気持ちが分かるんです
よ。つらい中でも懸命に頑張ってくれて
いる従業員には本当に感謝していますの
で、彼らが働きやすい環境をつくってあ
げることが一番の仕事だと思っていま
す。私たちは技術職ですから、技術さえ
持っていればどこでも食べていくことが
できます。そんな世界だからこそ、スタッ
フにはできるだけ長く、気持ちよく働い
てほしいという気持ちが強いのです。
新山　お話からは、共に働く従業員さん
たちのことを本当に大切にしていらっ
しゃることが窺えます。社長のもとでな
ら、若い従業員さんも安心して長く働け
るでしょうね。最後になりますが、今後
の目標をお聞かせ下さい。
近藤　安定して仕事を得られている状態
ですので、現状を維持していくことが目
標です。

（2017 年 4月取材）

建築土木の総合サービスを提供する『エイトサービス』。20代前半で独
立を果たした近藤社長は、太陽光発電事業も手掛けるなど、地域に根差
した事業展開で多くの信頼を獲得している。本日は、タレントの新山千
春さんが同社を訪れ、社長に様々なお話を伺った。

頼れる従業員たちと力を合わせ
確かな施工で信頼を紡ぐ
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近藤 政斗

近藤社長は、「自分は
運が良かった」とおっ
しゃっていましたが、
そうした運は社長の
努力が呼び寄せたも
のだと感じました。こ
れからも、従業員の
皆さんと力を合わせ
て、頑張って下さい！ 新山 千春
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